

Hommage à Henri Silbert

Tout d'abord le décès en août dernier (lequel avait malheureusement échappé à notre attention) du professeur Henri Silbert de la Faculté de médecine dentaire. Dès son arrivée au Canada, il a dû refaire une partie de ses études en dentisterie pour obtenir le droit de pratique au Québec. Par la suite, il s'est joint à la Faculté de médecine dentaire où, notamment, il a assumé des responsabilités dans l'enseignement de l'endodontie. Homme de peu de bruit, il a rendu de grands services à sa faculté. On le regrettera.